



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressenotiz der Gemeinde Seeon-Seebruck

Gratulation an Antonia Hell

Geschafft! Antonia Hell hat ihre Ausbildung als Verwaltungsfachangestellte erfolgreich abgeschlossen. Die gesamte Verwaltung gratuliert der Absolventin zu ihrer Leistung. Ausbildungsleiterin Daniela Kollert ist besonders stolz auf ihren Schützling. „Ich weiß wie hart das ist. Vor allem am Schluss ist die Luft eigentlich schon raus und man muss richtig die Zähne zusammenbeißen. Frau Hell hat hier viel Willenskraft gezeigt und sich durchgekämpft. Ich bin wirklich sehr stolz auf sie.“

Auch der zweite Bürgermeister Norbert Maier weiß, wie wertvoll gutes Fachpersonal ist und lobte Frau Hells Engagement. „Wir haben hier ein hervorragendes Team, dass sich mit hoher Qualität, Engagement und Freude für die Belange der Gemeinde Seeon-Seebruck einsetzt. Frau Hell war die letzten Jahre Teil dieses Teams und hat bereits in der Ausbildung viel geleistet. Ich danke ihr sehr für ihr Engagement und wünsche ihr alles Gute.“

Für Antonia Hell beginnt nun eine aufregende neue Zeit. Sie wird die Gemeinde Seeon-Seebruck verlassen und hat sich ein spannendes Aufgabengebiet in Breitbrunn gesucht.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20